

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

**El Museo de la Almendra Francisco Morales supera al Leka Enea en Irún**

**El equipo prieguense se impone a domicilio por 2-4**

**Redacción**

Lunes 21 de noviembre de 2022 - 18:53



El Museo de la Almendra Francisco Morales ha validado su propósito de asentarse en la parte alta de la clasificación de la Superdivisión femenina tras imponerse al Leka Enea en Irún. De esta forma, confirma también la mejoría mostrada ante el Gaxets hace un par de semanas en el Centro de Tecnificación de Priego.

El encuentro, correspondiente a la quinta jornada de Liga y que se había aplazado por las convocatorias internacionales de la componente de la escuadra irundarra Ángela Rodríguez, presentaba a un Museo de la Almendra Francisco Morales con la novedad de Tatiana Garnova en lugar de Kumahara. Por su parte, el equipo presentaba al que se podría entender como su formación titular.

De partida, Marija Galonja jugó un partido de los largos ante la rumana Ghemes a la que se impuso por 2-3. El encuentro presentaba a dos escuadras de nivel parejo, por lo que se intuía que el desenlace de los puntos sería largo. Y esa sensación tuvo continuidad en el duelo entre Mak y Ana García, quien rondó la consecución del 0-2. Sin embargo, la oriental del Leka Enea niveló la contienda.

Garnova y Ángela Rodríguez tenían uno de esos duelos que podían empezar a definir la contienda. Y la rusa del Museo de la Almendra Francisco Morales se impuso por 1-3 sobre la joven promesa española. Con el 1-2 en el global, el cuadro prieguense podía afrontar el dobles sin tanta presión y eso le llevó a gestionar mejor el último set. Garnova y Galonja vencieron a Ghemes y Mak, abriendo la posibilidad de victoria.

Hasta tres posibilidades de victoria tenía el Museo de la Almendra Francisco Morales. En la primera, Galonja se quedó a las puertas ante Mak, quien necesitó de una quinta manga para prolongar la vida del encuentro de cara a los intereses del Leka Enea. Quedaban aún dos opciones, pero Garnova no dejó que hubiera una tercera. Ante Ghemes, remontó el 1-0 inicial con un segundo set interminable que se saldó a su favor por 16-14. A partir de entonces, domó la situación y certificó la victoria de su equipo, que pasa a ser el cuarto clasificado de la Superdivisión.